

# ヒバクシャ国際署名



すすめる青森県連絡会ニュース

No.8 2017.10.10

連絡会事務局・青森県生協連(TEL:017-766-1521)発行

## ヒバクシャ国際署名 (今年度目標10万筆)

# 77,595名(10/5現在)



日本を起点に地球を回る

### 「平和の波」行動

9月20日から26日まで、すべての国の政府に核兵器禁止条約の調印・批准をもとめる「平和の波」行動が、青森県内各地でも繰り広げられました。

県連絡会では16日から行動開始。9月24日に県内各地で行われた多彩な活動を紹介します。

「青森県高齢者集会」の会場  
で178筆の署名を集約

9月24日、青森県退職者連合は、4回目となる「2017年青森県高齢者集会」を青森県労働福祉会館で開催し、「核兵器廃絶署名」の取り組みも行いました。



八戸市原水爆禁止の会による朝市署名に  
26人参加、246筆の協力がありました。



青森市原水爆禁止の地域署名(戸山団地)  
に13人参加、80筆の協力がありました。



弘前市原水爆禁止の会による、イトーヨーカドー前での署名活動に38人参加、49筆の協力がありました。

9月20日からの国連での核兵器禁止条約の署名は53か国を超え、核兵器禁止条約は90日後に正式に発効することになりました!

## ◆青森県連絡会として3か所で「平和の波」行動を行いました。

- 9/16 生協さくら館店舗署名・地域署名  
6名参加、署名52筆
- 9/17 青森保健生協健康まつりにて署名活動  
3名参加、133筆
- 9/20 新町さくらの前街宣  
24名参加、59筆

青森市さくら野前で、  
マイクを握る、田中正  
司連絡会共同代表



## 6自治体を訪問し首長の賛同署名を依頼しました 9/28・29

### ◆風間浦村長が署名、職員分も届く(10月6日現在)

9/28・29 県内では40市町村中13市町村がまだ署名されておりません。今回、2日間で6市町村を訪問しました。いずれも首長は不在でしたが、代理の方にお話しができました。

#### 9/28 田子町・三戸町・六戸町訪問

原爆被害者の会事務局1名、八戸医療生協3名、コープあおもり1名、県生協連1名の6人で訪問。辻村さんの熱い訴えに、よくわかるので町長に伝えますとのこと。

#### 9/29 むつ市・東通村・風間浦村訪問

原爆被害者の会事務局1名、コープあおもり3名、原水協2名、の6名で訪問。10/5、風間浦村長から賛同と職員分10名の署名が届きました。青森市・つがる市が10/1付けで平和首長会議に加盟し、残り2自治体となった、むつ市・東通村には、平和首長会議の加盟についても訴えました。



三戸町役場前



むつ市役所



風間浦村役場

### ◆連絡会結成1周年を迎えます

昨年11月にヒバクシャ国際署名青森県連絡会を結成してから、間もなく1年を迎えます。県内での署名活動の大きな前進とともに、国連での核兵器禁止条約の成立という歴史的な情勢の進展にしっかりと確信をもち、来年に向けた方針を確認していく場とします。

\*三八地域のみなさんへ

藤森氏の講演を八戸市でも開催します。  
日時：11月13日(月)18時30分～20時  
場所：八戸ポータルミュージアムはっち  
1階「はっちひろば」  
八戸市三日町11-1 電話0178-22-8228

### 第2回青森県連絡会総会のご案内 2017年11月14日(火)

13時30分～16時

青森市しあわせプラザ3階中会議室(本町4-1-3)

【第1部】13:30～15:00

記念講演 (公開講演) \* 沢山ご参加ください

「核兵器禁止条約がめざす核兵器のない世界  
—ヒバクシャ国際署名の大きな役割」(仮題)

日本原水爆被害者団体協議会

事務局次長 藤森俊希 氏

【第2部】15:00～16:00

第2回青森県連絡会総会